



H. Jürgensbach

Dr. Rolf Becker • Vorsitzender • Daudenstr. 3 • 59302 Oelde-Stromberg • ☎ 02529 266

Förderverein Gaßbachtal Stromberg e.V., Daudenstr. 3, 59302 Oelde-Stromberg

An den Rat der Stadt Oelde  
über den Bürgermeister, Herrn Karl-Friedrich Knop  
Rathaus

59302 Oelde

OM / o errech.  
6.9.17

E. Stromberg, 09. August 2017

**Antrag auf Gewährung eines Betriebskostenzuschuss für den Förderverein Gaßbachtal Stromberg wegen Fortführung des Freibades und Ausbau der Attraktivität des Gaßbachtals in Stromberg**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit stellen wir zur Beratung und Beschlussfassung für die Haushaltsberatungen den folgenden Antrag:

**Der Förderverein Gaßbachtal Stromberg e. V. bittet um die Gewährung eines jährlichen Betriebskostenzuschusses von 30.000 Euro zur Sicherstellung der Fortführung des Freibades im Gaßbachtal in Stromberg.**

Begründung:

Bekanntlich betreibt der Förderverein Gaßbachtal Stromberg e. V. durch Übernahme von der Stadt Oelde seit 2006 das Freibad im Gaßbachtal.

Aufgrund eines beispielhaften Einsatzes von ehrenamtlichen Helfern und Helferinnen ist es uns seit dem gelungen, das Freibad im Gaßbachtal fortzuführen und wirtschaftlich zu leiten.

Der jährliche Verlust betrug lediglich zwischen 20.000 und 30.000 Euro in zurückliegenden Jahren. Hiervon hat die Stadt Oelde dankenswerter Weise jährlich einen Betrag von 20.000 Euro im Rahmen einer „Verlustbürgschaft“ und danach durch einen Betriebskostenzuschuss übernommen.

Wir haben nicht nur das Freibad fortführen können, sondern auch im Bereich der Technik das Bad auf den neuesten Stand gebracht. Im Winter und Frühjahr diesen Jahres haben wir durch den Einsatz von zahlreichen Ehrenamtlichen die Außenanlagen und die Spielmöglichkeiten für Kinder in der „Piratenbucht“ erneuert und erweitert.

Hierbei und bei den laufenden Wartungs- und Instandsetzungsarbeiten waren rund 60 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, die selbstlos viele Arbeitsstunden geleistet haben, im Einsatz.

Außerdem wurde in diesem Jahr das Kinderbecken in der „Piratenbucht“ komplett erneuert und mit einer Spezialbeschichtung versehen. Hierfür haben wir aus Vereinsmitteln 25.000 Euro finanziert.

Neben dem Einsatz von Ehrenamtlichen, haben wir auch etliche Sponsoren und Spender, die uns finanziell unterstützen, gewinnen können. Zusagen auf finanzielle Unterstützung durch Sponsoren liegen uns auch für die nächsten Jahre vor und es werden uns auch weiterhin viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer unterstützen.

Dennoch sind wir auch weiterhin auf die finanzielle Unterstützung durch die Stadt Oelde angewiesen. In den nächsten Jahren sind größere Investitionen notwendig: insbesondere die Dacherneuerung Hauptgebäude, neue Pumpen, stromsparende Investitionen im Elektrobereich. Außerdem stehen Investitionen an, um das Freibad weiterhin zu einem Familienbad auszubauen.

Der Förderverein Gaßbachtal übernimmt bekanntlich komplett die notwendigen Aufwendungen für das hauptamtliche Personal. Auch bei uns sind in den vergangenen Jahren die Personalkosten stets gestiegen. Die Kostensteigerungen haben wir bisher durch Einsparungen in anderen Bereichen (u.a. bei den Energiekosten) auffangen können. Hier stoßen wir jetzt allerdings an unsere Grenzen.

Aus den genannten Gründen reichen wir hiermit für die beginnenden Haushaltsberatungen einen Antrag auf Gewährung eines Betriebskostenzuschusses in Höhe von 30.000 Euro ein.

Neben dem Betrieb des Freibades engagiert sich der Förderverein auch bei der Erhaltung und Sicherstellung des Freizeit- und Erholungsbereiches Gaßbachtal. Unter anderem anderen in der jüngsten Vergangenheit bei der Elektroversorgung des Festplatzes, der Beleuchtung der öffentlichen Wege im Gaßbachtal und bei der Einrichtung der Campmobil-Plätze. Dieses trägt nachhaltig zur Attraktivität von Stromberg für unsere Bürgerinnen und Bürger und auch für den Fremdenverkehr bei.

Wir hoffen, dass uns dieser Betriebskostenzuschuss gewährt wird, der die Fortführung des Freibades im Gaßbachtal sicher ermöglichen würde und damit auch den Lebenswert in Stromberg erhalten und ausbauen hilft.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Becker  
Vorsitzender

